

Les aventures de Lucas et Maxime

Histoire rigolote • 9 ans et plus



Chapitre 1 : Le nouvel élève

Dans la petite ville de Sainte-Marie, tout le monde se connaissait depuis toujours. Mais un jour, un nouvel élève arriva à l'école et il se nommait Maxime. Maxime était un petit garçon de 10 ans qui venait d'emménager avec sa famille dans la ville. Il était un peu timide et avait du mal à se faire des amis.

Le jour de la rentrée, Maxime arriva en classe avec son cartable tout neuf et un peu anxieux. Les élèves le regardèrent tous avec curiosité, mais personne ne vint lui parler. Maxime resta seul dans son coin pendant la récréation et se sentit un peu triste.

Mais c'était sans compter sur le personnage principal de notre histoire, un petit garçon nommé Lucas. Lucas était un garçon très drôle et plein de vitalité. Il aimait faire rire ses camarades et avait une grande imagination.

Un jour, Lucas décida d'aller parler à Maxime et de devenir son ami. Maxime fut très content de faire la connaissance de Lucas et ils commencèrent à discuter ensemble. Lucas fit tout son possible pour rendre Maxime plus à l'aise et très vite, ils devinrent de très bons amis.

Chapitre 2 : La blague

Un jour, Lucas eut l'idée de faire une blague à Maxime. Il avait trouvé un faux serpent en plastique dans un magasin de farces et attrapes et il voulait l'utiliser pour effrayer son ami.

Le lendemain, pendant la récréation, Lucas sortit le faux serpent de son sac et se mit à crier : « **Au secours, un serpent !** ». Les autres élèves se mirent à paniquer et à courir dans tous les sens, mais Maxime ne bougea pas d'un pouce.

Lucas se tourna vers lui et lui demanda pourquoi il ne paniquait pas. Maxime lui répondit : « **Mais c'est un faux serpent, Lucas ! Tu m'as déjà fait cette blague la semaine dernière !** ». Lucas fut un peu gêné, mais il rigola quand même avec Maxime.

Chapitre 3 : La chasse au trésor

Un jour, Lucas eut l'idée d'organiser une chasse au trésor pour Maxime et leurs amis. Il prépara des indices et des énigmes sur des papiers qu'il cacha dans la cour de l'école.

Maxime et les autres élèves se mirent à chercher les indices et à résoudre les énigmes. Ils coururent partout dans la cour, sous les regards amusés des autres élèves.

Finalement, ils trouvèrent le trésor, qui était une petite boîte remplie de bonbons et de petits jouets. Maxime fut très content de participer à cette chasse au trésor et remercia beaucoup Lucas pour cette idée géniale.

Chapitre 4 : L'anniversaire surprise

Un jour, Lucas apprit que c'était l'anniversaire de Maxime. Il eut alors l'idée d'organiser une fête surprise pour lui à l'école. Il parla de cette idée à tous les autres élèves et ils acceptèrent tous de participer.

Lucas prépara des décorations et des gâteaux, tandis que les autres élèves préparèrent des cadeaux pour Maxime. Ils réussirent à garder le secret jusqu'à la fin de la journée.

Quand Maxime arriva à l'école le lendemain, il fut très surpris de voir toutes les décorations et les cadeaux. Il comprit alors que Lucas et les autres élèves avaient organisé une fête pour son anniversaire. Il fut très touché par cette attention et remercia beaucoup ses amis.

Chapitre 5 : Le spectacle de fin d'année

En fin d'année, les élèves de l'école avaient l'habitude de préparer un spectacle pour leurs parents. Cette année, Lucas et Maxime décidèrent de faire un spectacle ensemble.

Ils préparèrent une petite pièce de théâtre où Lucas jouait un clown et Maxime un magicien. Ils répétèrent tous les jours pendant une semaine pour être prêts pour le jour J.

Le jour du spectacle, ils montèrent sur scène et firent rire le public avec leur performance. Les parents furent très fiers de leurs enfants et applaudirent longuement.

Après le spectacle, Lucas et Maxime se serrèrent dans les bras et se promirent de rester amis pour toujours.

Conclusion

Et c'est ainsi que Lucas et Maxime devinrent les meilleurs amis du monde. Ils avaient vécu de nombreuses aventures ensemble, mais rien ne pouvait les séparer.

Ils avaient appris que l'amitié était le plus précieux des trésors et qu'il était important de toujours se soutenir les uns les autres. Ils avaient également appris que la vie était plus drôle quand on avait des amis avec qui rigoler et partager des moments uniques.

Et pour Lucas et Maxime, leur amitié ne faisait que commencer...

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le nouvel élève qui arrive dans la petite ville de Sainte-Marie ?

- a) Maxime
- b) Lucas
- c) Pierre
- d) Sophie

2) Qui est le personnage principal de l'histoire ?

- a) Maxime
- b) Lucas
- c) Pierre
- d) Sophie

3) Quelle blague Lucas a-t-il faite à Maxime ?

- a) Il a caché un faux serpent dans le cartable de Maxime
- b) Il a mis une araignée dans les cheveux de Maxime
- c) Il a fait croire à Maxime qu'il avait oublié son anniversaire
- d) Il n'a pas fait de blague à Maxime

4) Que se passe-t-il à la fin de l'histoire ?

- a) Lucas et Maxime se disputent
- b) Lucas déménage
- c) Lucas et Maxime font un spectacle ensemble
- d) Maxime quitte l'école

5) Que retiennent Lucas et Maxime de leur amitié ?

- a) L'importance de la compétition
- b) Que la vie est plus drôle avec des amis
- c) Qu'il vaut mieux être seul que mal accompagné
- d) Que l'amitié n'est pas importante

Bonnes réponses :

1) a) Maxime 2) b) Lucas 3) a) Il a caché un faux serpent dans le cartable de Maxime 4) c) Lucas et Maxime font un spectacle ensemble 5) b) Que la vie est plus drôle avec des amis

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Farces et attrapes: Objets destinés à faire des blagues

énigmes: Questions difficiles à résoudre

Chasse au trésor: Jeu où il faut chercher des indices pour trouver un trésor caché

Fête surprise: Fête organisée sans que la personne concernée ne soit au courant

Pièce de théâtre: Histoire jouée par des acteurs sur une scène

Jour J: Le jour de l'événement principal